
笑顔で働くことが私のモットーです 
 

◆ 勤務病棟 : 3 階西病棟（ ICU、救命救急センター ） 

 

 ◆ 職  種 ： 看護師  （ 4 年目 ） 

 

 ◆ 出身校  ：  岐阜県立衛生専門学校 

 

 

 

Ｑ１ あなたが岐阜県総合医療センターを就職先に選んだ理由を教えてください。 

看護師を目指したころから急性期看護に一番興味がありました。当院は実習先病院であり、何度も実習で

きたことがあり自分が働くイメージがつきやすかったことが大きな理由です。多くの先輩が就職されてお

り先輩の話をきくなかで教育環境も整っていること、三次救急病院であり、超急性期の医療が学べると考

えました。 

 

 

Ｑ2 「看護師になってよかった」「うれしかった」「やりがいを感じた」と思ったエピソードを教えてくだ

さい。 

初めての所属はＩＣＵでした。ＩＣＵは術後の管理の短期入室であったり、補助デバイスや人工呼吸器管

理されていることが多く、意識もはっきりとしない患者さんが大半です。また、コロナ禍での就職であり

マスクをつけて患者さんと関わるためよく患者さんからはマスクもつけているし全然看護師さんのことが

覚えられないといわれることが多いです。その中で状態が回復し一般病棟に転棟し退院できることになっ

た患者さんが私のことを覚えている、感謝していると先輩看護師さんに教えて頂きました。その知らせを

聞き患者さんに会いにいくと、患者さんはＩＣＵにいた時しんどかったけど、退院できるから頑張ってよ

かったと話をして下さいました。自分の関わりが患者さんの回復につながっていると一番実感できてうれ

しかったです。 

 

 

Ｑ3 当センターで働く中で、あなたが成長できたと実感したエピソードを教えてください。 

看護師1 年目で、ICU 看護師になり毎日わからないとこばかりで出勤することがとても辛く感じていまし

た。自分が受け持つことが患者さんに不利益を与えているのではないかと怖かったです。毎日行われるカ

ンファレンスも先輩や多職種のかたが話している内容が分からず落ち込むことが多かったです。一年目の

秋ごろから独り立ちし不安が強かった私に憧れる先輩から私が患者さんだったら自分に担当してほしいと

言って頂けたり、患者さんを安心して任せられるといわれた時はうれしかったです。また、カンファレン

スの内容も少しずつ分かってきて、意見を求められるようになって来た時に感じました。 

 

 

 

 ＊こちらで貼り

付けます。 
データで写真を送ってください 

 


